

Gobierno no descarta posible intervención a Electricaribe para garantizar suministro en la costa

Sectores empresariales y dirigentes locales alertaron sobre la posibilidad de un racionamiento, por problemas económicos de la entidad.



Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio | 26/10/2016 -

El Gobierno Nacional no descarta una posible intervención a eléctricaribe ante las dificultades económicas que viene afrontando para la compra de energía, con el fin de garantizar el servicio a los departamentos de la costa caribe.

Así lo reconoció el ministro de minas Germán Arce quien señaló que si se dieran la condiciones de podría aplicar la medida.

Dijo que entre las condiciones para realizar la intervención está poner en riesgo la prestación del servicio a los 7 departamentos de la Costa.

De acuerdo con el ministro existe un alto riesgo que la compañía entre en una limitación de suministro.

De acuerdo con el alto funcionario del Gobierno desafortunadamente está compañía ha incumplido algunas de sus obligaciones y ya se le han ejecutado varias garantías bancarias.

Finalmente es ministro de minas hermano reconoció que el problema es bien complejo.